

HUHEZI sopesa la posibilidad de trasladar Comunicación Audiovisual a Aretxabaleta

29/06/2009

Mondragon Unibertsitatea y el Ayuntamiento de Aretxabaleta están analizando las posibilidades para que el curso 2011-2012 la carrera de **Comunicación Audiovisual (IKO)** se traslade a Aretxabaleta, a los terrenos popularmente conocidos como Tubos, en el barrio de **San Miguel de Bedarreta**. En caso de producirse el traslado, la carrera de IKO se ubicaría en el edificio más antiguo, donde en otro tiempo radicaba la empresa "Bergara Jaure Resusta y CIA".

El motivo principal para el traslado de la carrera de Comunicación Audiovisual a Aretxabaleta es que **HUHEZI ha crecido mucho en los últimos años**, tanto que en la actualidad difícilmente tienen cabida en Eskoriatza todos sus componentes. De ahí que, al surgir la posibilidad de traslado a Aretxabaleta, tanto los responsables de la carrera como los de la facultad y la misma universidad vieron que podía ser **una oportunidad inmejorable para apuntalar la carrera de Comunicación Audiovisual**, a la vez que se solucionaban los problemas de espacio en Eskoriatza.

En Aretxabaleta la carrera de Comunicación Audiovisual encontraría **infraestructuras más adecuadas y mayor espacio**. Además, aún continuando dentro de HUHEZI, la nueva ubicación ofrecería mayores oportunidades a la carrera para desarrollar su propia personalidad. Igualmente, gracias a esa operación, Mondragon Unibertsitatea extendería sus raíces en el Alto Deba.



Aretxabaletako
Udala